El Norte de Castilla

PÁGINAS: 20 TARIFA: 2758 €

PAÍS: España

ÍDEA 075 0143 050/

ÁREA: 975 CM² - 85%

FRECUENCIA: Diario

O.J.D.: 24567 **E.G.M.**: 188000

SECCIÓN: CASTILLA Y LEON

In the second se

17 Marzo, 2015



Mar Fresno (Secretariado Gitano), Antonio J. Martín (Cáritas), José Varela (Cruz Roja), la consejera Milagros Marcos, el presidente del CES, Germán Barrios, y Begoña Grijalbo (directora de FSC Inserta).

Junta y asociaciones impulsan una salida para 23.000 jóvenes que ni estudian ni trabajan

Milagros Marcos incide en la necesidad de aprovechar la Garantía Juvenil para dar una oportunidad a los más vulnerables

:: S. ESCRIBANO

VALLADOLID. Uno de cada dos jóvenes de Castilla y León tiene en dique seco su proyecto de vida al carecer de un empleo. A ese colectivo se orienta la iniciativa europea de la Garantía Juvenil, que se centra en ciudadanos de 16 a 25 años (o de 30 si tienen alguna discapacidad), que lleven 30 días sin empleo y que no sigan en ese momento un proceso de formación. Una jornada organizada por Cáritas, Cruz Roja, Fundación Once (FSC Inserta) y el Secretariado Gitano en el Consejo Econó-mico y Social (CES) de Castilla y León abordó ayer la situación de los jóvenes en situación especialmente vulnerable.

La consejera de Familia e Igualdad de Oportunidades, Milagros Marcos, que inauguró la jornada, incidió en la necesidad de potenciar la información para la inscripción en el Registro de Garantía Juvenil, paso imprescindible para poder recibir una propuesta de formación o empleo en un plazo de cuatro meses. La opción más efectiva es marcar el 012, teléfono del servicio de información de la Junta, a través del cual se fijan citas previas para recibir orientáción presencial. La consejera cifró en alrededor de 23.000 los jóvenes que ni trabajan ni estudian en Castilla y León. Esa sería la bolsa de 'ninis' para la que buscan una salida Administración y asociaciones a través de la Garantía Juvenil. La dotación para la comunidad es de 57 millones hasta 2020, de los que 14 se emplearán este año. Organizadores



El secretario de Educación, Juan Casado; el gerente del Ecyl, José Carlos Rodríguez; el subdirector de El Norte, J. I. Foces, y el director general de Familia, Carlos Raúl de Pablos. :: FOTOS GABRIEL VILLAMIL



Aspecto del salón de actos del CES, en la sesión de trabajo de ayer.

y ponentes centraron el foco en los jóvenes de colectivos en riesgo de exclusión social, que tienen todavía más dificil disfrutar de una oportunidad laboral. Marcos calculó que serian unos 4.000, en una parte considerable perceptores de la Renta Garantizada de Ciudadania, a los que hay que incorporar los que salen del Sistema de Protección de Menores de la Junta y los menores infractores que pasan por el Sistema de Reforma.

Germán Barrios, presidente del CES, insistió en que lo primero «es

INSCRITOS

1.567

Jóvenes se han inscrito en el programa de Garantía Juvenil, de los que 1.281 inscripciones están 'activas'; 249, ya tienen asignada una acción y 37 están pendientes de subsanar errores.

La importancia del compromiso y el caso de siete y la madre

El compromiso del joven es una de las claves para que la Garantía Juvenil remate con éxito. No solo basta con inscribirse, aunque esto es lo primero que debe hacer un beneficiario del programa. Lo resaltó ayer el gerente del Ecyl, José Carlos Rodríguez Fernández, que relató dos ejemplos curiosos. El Ecyl citó el viernes pasado a 58 personas inscritas para la Garantía Juvenil. Se presentaron siete y una madre. El hijo de esta última resultó ser el más concienciado, porque avisó a su progenitora para que le sustituyera al estar él en el extranjero buscando un empleo. Rodríguez señaló que en una comunidad limítrofe se envió comunicación a 200 inscritos y se presentaron doce. El paso siguiente fue una carta certificada. Acudieron masivamente. ¿Por qué? Porque de este segundo aviso tenían conocimiento los padres. «Hay que incidir en el seguimiento y tratar de comprender por qué pasa esto», resaltó el gerente del Ecyl.

reconocer el problema» y el segundo paso, «plantear medidas novedosas, más cuando se trata de jóvenes en situación de desventaja». La tasa de desempleo de estos últimos sube hasta el 70%.

Antonio Jesús Martín, presidente de Cáritas en Castilla y León, destacó la experiencia de catorce años trabajando en inserción laboral de las organizaciones promotoras y Begoña Grijalbo, directora territorial de FSG Inserta, remarcó que «el futuro depende de los jóvenes y de las oportunidades que seamos capaces de darles entre todos», ideas en las que incidieron también José Varela, presidente autonómico de Cruz Roja, y Mar Fresno, directora territorial del Secretariado Gitano.

De los fondos que llegarán a Castilla y León, 23 millones de euros serán gestionados por el Ecyl; 18 millones de euros por la Consejería de Educación; y 14 por la consejería de Familia. Más del 80% se gestionará a través de subvenciones, explicó Santiago Touya, técnico de la Consejería de Hacienda, departamento que contará también con una partida para difusión y desarrollo administrativo del programa europeo.

Representantes de las tres conseierías con financiación esbozaron. en una mesa moderada por Ignacio Foces, subdirector de El Norte de Castilla, su implicación en la iniciativa. Juan Casado, secretario general de Educación, destacó tres programas. Uno permitirá a 175 alumnos que están fuera del sistema sacar el graduado en ESO, otro facilitará dos años de empleo a 218 técnicos de apovo en laboratorios de las universidades públicas y un tercero abonará la matrícula de un máster a 2.800 universitarios. Carlos Raúl de Pablos, director de Familia, pidió «sugerencias» para pulir las acciones que se van poniendo en marcha.